

8000 tracts distribués dans le Jura la veille de la venue des parlementaires bernois dans le Jura.

Du goudron et des plumes !

Aujourd'hui, 14 septembre, les parlementaires bernois sont en excursion dans le Jura (Nord et Sud).

Nous avertissons qu'ils sont franchement indésirables et le resteront tant que le Jura-Sud ne sera pas 100% indépendant !

Ces politiciens se foutent éperdument de nos aspirations à recouvrer la liberté. Dès lors, «petits fours et grandes verrées» n'ont donc aucune raison d'être !

Une seule réaction : du goudron et des plumes et retour à l'Ours !

Groupe Bélier